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Anfrage an die Bürgermeisterin – Sendehaus 1 / Sendemast 

Die Sanierungskosten des Sendehauses 1 geraten außer Kontrolle.  

Fragen: 

- Mit welchen Sanierungskosten wurde 2016 gerechnet? 
 

- Mit welchen Kosten rechnet die Verwaltung aktuell? 
 

- Hat dies Auswirkungen auf damals angenommene Schwellenwerte / Ausschreibungen; bspw. bei 
Planungsleistungen? 
 

- Wann wird das Bauvorhaben voraussichtlich abgeschlossen? 
 

- Wie viele Poten&ale für Arbeitsplätze der Verwaltung entstehen durch die Sanierungsmaßnahmen im 
Dachgeschoss? 
 

- Welche Erträge werden in den nächsten Jahren nach Neueröffnung durch das Sendehaus 1 erzielt, um 
die entstandenen Kosten zu kompensieren? 
 

- Welche Einnahmen wurden durch Ticketverkäufe des Sendetechnik-Museums jährlich von 2015 bis zur 
Schließung erzeugt? 
 

- Wurde die Zeit genutzt, um die Ausstellungsräume des Funktechnikmuseums umzugestalten / die 
Ausstellung zu modernisieren? 
 

- Mit welchen weiteren Sanierungskosten rechnet die Verwaltung im Sendehaus 1 (Energe&sche 
Sanierung, Fassade, Fenster, Veranstaltungsräume usw.)? 
 

- Wie hoch sind die voraussichtlichen Sanierungskosten des Sendemastes? Wann muss diese 
sta\inden? Konnten Fördermi]el akquiriert werden? 
 
 

gez. Swen Ennullat, 17.07.2024 

 

 


